



Besuch des "Grenzlandmuseums Schifflersgrund" mit Führung am 18. Mai 2025

Das "Grenzlandmuseum Schifflersgrund" liegt auf dem ehemaligen Grenzstreifen der früheren innerdeutschen Grenze zwischen den Orten Bad Sooden-Allendorf und Sickenberg (Landesgrenze Hessen und Thüringen).

Die 2,5 stündige Führung übernahm Bernd Urban. Er wuchs dort in einem kleinen Dorf in der DDR direkt an der Grenze auf. Seine bewegten Schilderungen aus seiner Kindheit bis hin zum erwachsenen Mann gaben unsd detaillierte Einblicke in das damalige Leben an der innerdeutschen Grenze mit allen Einschränkungen die es gab. Er schilderte uns eindrucksvoll den letzten Fluchtversuch des Heinz-Josef Große mit einem Radlader vom Typ Urus C355/ K-161N am 29. März 1982 der tödlich scheiterte. Ein Kreuz zur Erinnerung kann man vom Museum auf der gegenüberliegenden Seite sehen. Der Radlader konnte in der Ausstellung mit vielen originalen Exponaten besichtigt werden. Siehe beigefügte Bilder.

Interessant auch die Tatsache, dass die DDR-Bürger von den installierten Selbstschussanlagen an der Grenze erst viel später erfuhren.

Die Teilnehmer des Bezirksverbandes Göttingen fuhren mit vielen neugewonnenen Eindrücken wieder nach Hause.

Wenn Sie mehr zum "Grenzlandmuseum Schifflersgrund" wissen möchten besuchen Sie deren web-site: www.grenzmuseum.de.